

# 山北っ子

本年度の合い言葉 『ゆめ』『思いやり』『挑戦』

R5.6.27 山北小学校だより第4号 文責 平川尚子



## 体力テスト

6月1日（木）・  
2日（金）に体力  
テストをしました。  
ソフトボール投げ  
や反復横跳び、上  
体起こしなど、8

種目の競技を測定しました。本校は、毎年「体力向上優良校」に選ばれています。遠くから徒歩で登下校したり、昼休みに外遊びをしたり、社会体育などを頑張ったりしている子どもたちが多いからだと思います。ご家庭にも、地域の方にも感謝です。今後も健康で丈夫な体づくりを目指していきます。

## 夏が来た！！ プール掃除 プール開き

5月29日（月）に  
プール掃除を全児童  
で手分けをしてしま

した。一年間使っていないプールは、ヘドロが底にたまり、きれいにするのには、体力がいります。午後からは、プールの排水が遅かったので、5・6年生がバケツで水を汲み出したり、ヘドロをこすったりしてみんなで力を合わせて、きれいにしました。

プール開きは、6月12日（月）に低学年、6月14日（水）に中学年、6月15日（木）に高学年を実施しました。どの学年もきれいになったプールで気持ちよく、今年の泳ぎ始めをしました。プールでの学習を通して、「命を守ること」「体力をつけること」「いろんな泳法



を身につけること」を学年に応じて、頑張ってほしいと思います。本年度も安全に学習ができればと願うばかりです。ご家庭

での健康管理をよろしくお願いします。

低学年



高学年



中学年

## 保・小・中研修会



1年生 道徳

6月19日（月）は、山北保育園・木葉昭和児童園・木葉小学校・山北小学校・玉東中学校の2園と3校が集まっての研修会の日でした。本年度は、山北小学校が会場校でした。1年生の道徳と5年生の国語を参観していただきました。子どもたちが一生懸命に考え、発表する姿がよかったですと褒めていただきました。子どもたちも、先生方も成長していることを実感するうれしい1日になりました。

## 田植え、美味しいなあれ

6月20日（火）に、5・6年生が田植えをしました。保護者の方に教えていただきながら稻苗を植えました。6年生が5年生にアドバイスする姿も素敵でした。秋の収穫が楽しみです。



7月が近づいてきました。夏休みまで、落ち着いて学習してしっかり力をつけてほしいものです。漢字・計算大会もあります。頑張れ！！7月7日（金）は、授業参観・心肺蘇生講習会・学級懇談会です。ご参加、お待ちしております。